

## Assemblée des délégués du stand du Mt-Brun

Petit historique de Louis-Nicolas Meichtry de 1986 à 2011 et Patric Favre dès 2012

- 1986 assemblée constitutive au restaurant la Prairie à Sembrancher  
7 délégués de Bagnes, 4 délégués de Sembrancher, 2 délégués de Vollèges et 2 délégués du Levron  
Premier comité : Gay Paul président, Moulin Pascal Sembrancher, Filliez Pierrot, Farquet Willy et Frossard Thomas  
  
Vérificateurs des comptes : Meichtry Louis-Nicolas, Monnet Etienne et Voutaz Francis
- 1987 55 % du chiffre d'affaire provient de l'armée 1988  
Arrivée de Yolande et Serge Boletti en qualité de cantinière et de concierge technique
- 1989 Nouveau comité votre serviteur comme président, accompagné par Thomas Frossard, Paul Terrettaz, Hilaire Besse et Willy Parquet (il reste un seul membre pour Vollèges suite à la disparition de la société de tir du Levron)
- 1990 Orsières et Bovernier ouvrent la discussion afin de tirer au Mt-Brun
- 1991 Éventuel projet de Jacques Vittel pour une fosse olympique à coté de notre stand
- 1992 Affaire Groux à Vollèges dénonciation au conseiller fédéral Villiger à cause des nuisances dus au bruit
- 1993 Rénovation du stand 300 par l'arrivée de la commune d'Orsières et l'acceptation par les présidents des communes propriétaires de laisser le montant versé à disposition de l'association.  
Le stand 10 mètre est équipé de cibles motorisées  
Décision est prise avec une opposition de ne pas agrandir le stand 300 mètres à 12 cibles mais de rester à 8.
- 1995 L'assemblée primaire de Bovernier refuse par 1 voix de nous rejoindre (Marcel Gay)
- 1996 Pierre-Alain Schers rejoint en renfort le comité en qualité de représentant de la société de tir d'Orsières
- 1999 Choix du sigle pour la façade, réalisé par Arnould Oestock
- 2001 arrivée de Jean-Marcel Darbellay et de Pierre-Yves Besse 66 au comité,  
Hilaire Besse membre d'honneur
- 2002 Yolande Boletti quitte la fonction de cantinière et elle est remplacée par Charles Gsponer, Serge Boletti reste responsable technique  
Patric Favre et Jean-Louis Farquet entre au comité Paul Terrettaz est nommé membre d'honneur par acclamation
- 2003 Décès de notre collègue de comité Marin Pellaud dissolution de la société de tir La Vouipe
- 2004 Onésime Bourgeois vient au comité pour succéder à Marin Pellaud  
Présentation de l'avant-projet du stand 10 mètres  
Construction du stand NTTC, auquel nous collaborons  
Première discussion sur la modernisation du stand 50 mètres
- 2006 Discussion et préparation des conventions pour le stand 10 mètres
- 2007 Le pleureur construit son stand 10m en suite du stand Mt-Brun

- 2010 accord des communes pour le financement de la rénovation du 50 m et travaux préparatoires
- 2011 réalisation à 97% du stand 50 mètres
- 2012 Démission du président Louis-Nicolas Meichtry après 23 ans de loyaux services, nouveau président nommé à l'unanimité Bruno Moulin de Vollèges  
Finalisation de l'installation du stand 50m
- 2013 Hilaire Besse accepte la tâche de concierge technique.  
Patric Favre a préparé un règlement du stand 50 mètres et une notice d'utilisation.
- 2014 Projets pour compenser le coût des stands 25 et 50 à trouver 2'000 frs. Louis-Nicolas Meichtry propose 1'000 frs selon la participation des communes et 1'000 frs selon le nombre de licenciés de chaque société. Projet de Louis-Nicolas Meichtry accepté
- 2015 Démission de Pierre-Yves 66 en cours de mandat.  
David Dumoulin se propose pour prendre le poste durant la vacance.  
Projet de tir sportif entre les diverses sociétés pas suffisamment d'intérêt.
- 2016 Modification des postes du comité Patric Favre devient responsable technique du stand, des tirs militaires et de la gestion des clés.  
Démission de Onésime Bourgeois en cours de mandat.
- 2017 Modification d'un poste au comité David Dumoulin est le nouveau responsable des tirs militaires.  
L'Assemblée générale sera chaque année l'avant dernier jeudi du mois de mars.
- 2018 Demande formelle des communes de Liddes et de Bourg-St-Pierre de rejoindre le stand ainsi que le souhait de la société de tir du Vélan d'intégrer l'Association.  
Pose des récupérateurs de balles à 300m.  
Acceptation par le comité de l'association du projet d'investissement préparé par Patric Favre et les coûts par Jean-Louis Farquet.  
17.12.2018 Présentation aux communes desdits investissements par Bruno Moulin, Jean-Louis Farquet et Patric Favre
- 2019 Démission du secrétaire Pierre Darbellay pour des raisons personnelles.  
A 300m passage du système TG 3002 à TG 6301, changement du système de clés, du parc informatique, modification ciblérie 50m, pose des filets stand 50m, remise en ordre de la clôture autour du stand, achat du robot de tonte  
Ces investissements sont possibles pour environ la moitié par le paiement de la contribution d'entrée des communes de Liddes et Bourg-St-Pierre, le solde de l'investissement sera pris en charge par les communes.  
Modification des statuts.  
Nomination pour l'Eclair Orsières de Guillaume Rosier au comité de l'association
- 2020 Pas d'assemblée générale Covid-19  
modification des postes au comité David Dumoulin secrétaire et Guillaume Rosier responsable des tirs militaires
- 2021 Nominations de la cantinière Solange Moulin et du concierge technique Lucien Jomini  
Démission en fin d'année de la cantinière
- 2022 Démission du président de l'association Bruno Moulin et du secrétaire David Dumoulin  
Nominations pour le Vélan de Jean-Marc Crittin et pour Le Pleureur de Pierre-André Fardel au comité de l'association.